



## Aménager un mini-potager potager en bac avec La Casa Planta

Le samedi 9 mars 2024 à Ixelles

Le samedi **9 mars 2024**, le groupe porteur du projet La Casa Planta a accueilli un **chantier-formation pour l'aménagement d'un mini-potager en bacs**. Ce potager a été installé dans la cour de L'Extension de Fais-le-toi-même, à Ixelles, où se trouve la bibliothèque spécialisée de La Casa Planta: un espace de partage et de rencontre autour des plantes médicinales et des pratiques inspirantes pour la transition écologique.

Le mini-potager se déploie sur 3 espaces : un bac de culture en zone ensoleillée, un bac de culture en zone ombragée et une zone plantée, ensoleillée, en pleine terre.

Chaque lieu accueillera des plantes adaptées à leurs emplacements. C'est en effet la volonté des porteuses du projet de démontrer les opportunités de jardinage dans des espaces limités en termes de taille et d'ensoleillement.

Le chantier a été organisé en 3 postes correspondant aux 3 différents emplacements et les participant·e·s s'y sont relayé·e·s afin d'essayer les différentes pratiques nécessaires à la réalisation des travaux. Deux types de bac ont été construits: en plastique recyclé et en

bois traité. Le travail collectif a permis au groupe d'avancer dans l'aménagement du jardin mais surtout de partager des expériences et des savoir-faires.

Le mini-jardin de La Casa Planta est ouvert aux usager-e-s de L'Extension de Fais-le-toi-même et aux habitant-e-s du quartier.

Accueil des participant-e-s et préparation du chantier-formation



Préparation de la parcelle en pleine-terre



## Montage du bac en plastique recyclé



## Montage du bac en bois traité

